「阿波市公共施設個別管理計画」の改定案に係る パブリックコメントの実施結果について

令和5年2月4日(土)から令和5年3月6日(月)まで、「阿波市公共施設個別管理計画」の改定案に係るパブリックコメントによりご意見を募集したところ、1名の方から1件のご意見をいただきました。

ご意見の概要と市の考え方は次のとおりです。

番号	いただいたご意見の概要	ご意見に対する市の考え方
1	使われていない施設を障がい者とその家族のために使ってほしい。 身体不自由な人がゆっくりと行動して遊べたり、知的障がい者の人も思いっきり遊べたりするスペースをつくってほしい。	ご意見ありがとうございます。 「阿波市な共施設の今後の大きであり、既存施設の今後の上されたのであり、たものであり、大きでであられたがであり、大きでであられたがであれば、方すけがいがですが、はないであが、はないであが、はないであが、はないであが、はないであが、はないであが、はないであが、はないである。 「阿はいかであが、「阿がいができないが、できないがいいいがいが、できないいいはないが、できないが、できないが、できないが、できないがいがいいいがいいいがいが、できないいいいいいがいがいいいいがいいいいがいがいいいがいいいいがいいがいいい